

HUELVA

Urbanismo ofrece al club de tiro terrenos junto al Saladillo para liberar el Ensanche

- El Ayuntamiento propondrá un convenio para agilizar el desalojo, pero a largo plazo la entidad tendrá que irse a Montija

INMA GALLEGO/ HUELVA
18 Febrero, 2012 - 01:00h



Las obras de urbanización del nuevo recinto ferial avanzan a cargo de la constructora Cabbsa, con un escollo pendiente para cumplir el calendario que el Grupo Trusam - promotor del Ensanche Sur- pactó con el Ayuntamiento con vistas a que el Parque Sur pudiera recepcionarse en mayo. Las canalizaciones para el suministro eléctrico del nuevo recinto -que se ubicará en las traseras del Tiro de Pichón- pasan necesariamente por las instalaciones que el Club Asirio de Tiro con Arco tiene junto al estadio Nuevo Colombino desde hace 40 años. La solución del traslado viene demorándose una década y las negociaciones han llegado a un punto terminante para no entorpecer el ritmo de las obras.



Según indicaron ayer fuentes municipales, la Gerencia de Urbanismo está elaborando un convenio para ofrecer al club una parcela junto al complejo deportivo del Saladillo, de forma que la actividad se desarrollaría en esta zona en precario, con la condición de trasladarse a Montija cuando estos terrenos estén urbanizados, ya que la intención del Ayuntamiento es agrupar diversas actividades de tiro y caza en un gran centro deportivo en el futuro ensanche del Noreste.



Como apuntaron ayer desde el club de tiro en declaraciones a este periódico, hace años se propuso el traslado a una parcela dotacional del Seminario, pero los hallazgos arqueológicos en el Plan Parcial 8 llevaron a buscar otras alternativas, sin que hasta la fecha se firmara un acuerdo en firme que permitiera desmantelar estas instalaciones en el ámbito del Ensanche Sur.

"Nosotros no queremos ser un problema para nadie, ni paralizar las obras, ni mucho menos llegar a los tribunales -señaló Agustín González, en representación del Club de Tiro con Arco-. Sólo queremos que nos den una solución. Pedimos lo mismo que tenemos aquí, pero en otro sitio, para que podamos seguir practicando este deporte olímpico".

En paralelo a estas negociaciones, en las dos últimas semanas, las obras del nuevo recinto ferial se han retomado a pleno rendimiento, después de que la empresa promotora y mayoritaria en la Junta de Compensación del Ensanche, Natural Links (filial del citado Grupo Trusam) denunciara el contrato con la constructora Rayet por diversos incumplimientos. El testigo de estas obras lo tomó el 1 de febrero la empresa Cabbsa Obras y Servicios SA -que cuenta con una trayectoria de 80 años-, que quedó en segundo lugar en el concurso celebrado para la adjudicación de la primera fase de urbanización del Ensanche.

De momento, todo se está desarrollando según el plan de obras, agilizando los trabajos en el futuro parque ferial. Al término de dicho proyecto, el actual Recinto Colombino quedará liberado para la construcción del centro comercial y de ocio que promueven Descirea y Eroski.